

美術人 (bijutsubito)

別海高校美術部通信
と言う名の顧問日記
2017.1.10発行
文責: 廣田

BETSUKAI
art
CLUB

新年あけましておめでとうございます

昨年は美術部通信「美術人」をご覧いただきありがとうございました。私の気まぐれで載せていますので、今振り返ると更新数が少ないと反省しております。本年は少しでも多く更新することを目標とし、皆様に楽しんでいただけたら幸いと存じます。

そして、皆様にご多幸あることを祈念し新年の挨拶とさせていただきます。美術部顧問 廣田優子 

いよいよ始まりました。

北海道別海高等学校美術部校外展「うみそら彩展」
別海町公民館をお借りして、平成29年 1月10日(火)午後～1月20日(金)
の間作品を展示しております。
ぜひご家族お誘いの上、足をお運びくださいますようお願い申し上げます。



アンケート用紙も設置させていただいています。ご協力いただけたら幸いです。



1月10日(火) 9:00～中央公民館に作品を搬入させていただきました。

この日、牛乳配布の日と日程が重なりましたが、牛乳を受けとりにこられた方々と交流もでき、作品の紹介もさせていただきました。お陰でとても良い空気感の中準備をすすめることができました。

少し、混雑はするけれど、この日に会場設営をして良かったと感じております。

中央公民館の石川館長さんはじめ、スタッフの皆様にご協力いただき、滞りなく会場設営ができましたこと、この場をお借りして感謝申し上げます。ありがとうございました。

